

## **Caspar Wahl vom Bruch**

11.02.2014 20:22

in medias res: bei Ihnen hat es mir gut gefallen. Ich habe immer in der Ferienwohnung unten links gewohnt, erst im Balkonzimmer (dunkel, aber groß) dann im kleinen Doppelzimmer (hell, zur Straße gelegen, gar nicht laut, aber enger)-

Gut: die Schlüsseltresore, gut das Frühstücksangebot. In Ruhe im großzügigen Zeitrahmen gute gesunde Kost zum selber zusammenstellen. Nette kompetente und ansprechbare Menschen, die den Eindruck des praktischen unkomplizierten durch unkomplizierten Pragmatismus bestätigen.

Wenn ich mehr Leute kennte, würde ich Ihr Hostel oft weiter empfehlen. Ich empfehle meinem Sohn ab und an, Sie weiterzuempfehlen, er studiert in Dresden und wer weiß,...